

kunstkeramik

Die Schönheit rettet die Welt

Öffentlicher Vortrag von Wolfgang Held, Basel

Montag, 6. Februar 2023, 19.30 Uhr

Die Schönheit rettet die Welt! Das verspricht der Narr in Fjodor Dostojewskis Roman «Der Idiot», und die Narren sagen die Wahrheit, jene Wahrheit, die sich niemand traut zu sagen, weil sie so einfach ist. Doch wie lässt sich die Retterin der Welt, wie lässt sich das Schöne begreifen? Sieben Annäherungen, um zu verstehen, was das Schöne ausmacht.

Wolfgang Held, (50), Vater dreier Töchter, studierte Mathematik und Waldorfpädagogik. Er ist Verantwortlicher für Kommunikation am Goetheanum, Redakteur der Zeitschrift „Goetheanum“ und publiziert regelmässig zu anthroposophischen, lebenskundlichen und naturwissenschaftlichen Fragen. Ausserdem ist er Autor des jährlich erscheinenden Sternkalenders.

Veranstalter **Anthroposophische Gesellschaft Luzern** www.anthro.lu.ch

Die Kunstkeramik, an der Luzernerstrasse 71, 6030 Ebikon, ist ab Bahnhof Luzern mit dem Bus 1, 22 oder 23 erreichbar! Haltestelle St. Klemens

Eintritt: Fr. 20.00